

Le développement du cyclotourisme est une réalité, et le Conseil Général de la Creuse avait engagé depuis plusieurs années des initiatives pour contribuer au maillage du territoire et à la connexion de circuits aux départements voisins. C'est ainsi que le Véloroute Est puis Ouest ont vu le jour.

Sur ce dernier circuit, c'est l'étape de Bourganeuf qui a été inaugurée le 18 septembre en présence de plusieurs élus et cyclotouristes locaux. En favorisant l'arrêt des cyclistes, c'est l'économie locale qui est soutenue. Ce type d'offre apporte une réponse aux demandes de séjours thématiques, parfois de courte durée, valorisant ainsi le potentiel d'accueil autant que les paysages de notre département. C'est ce que j'ai pu rappeler lors de mon intervention.

Grâce à la contribution des collectivités locales, ces équipements peuvent être implantés avec plus de facilité, sans oublier l'appui des bénévoles des clubs de cyclotourisme. On peut ainsi souligner l'implication du Comité Départemental de la Creuse de la Fédération Française de Cyclotourisme dans cette opération.

